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Genova, Farello su strisce pedonali: “Ridurremo i rischi
con illuminazione e segnaletica”
di Redazione
26 Gennaio 2011 – 8:37

Genova.  Nel consiglio comunale di ieri  pomeriggio si  è parlato delle strisce pedonali
pericolose, il capogruppo de La Destra Gianni Bernabò Brea ha chiesto all’assessore al
Traffico  Simone  Farello  di  installare  dei  dissuasori  rialzati  nei  punti  più  pericolosi,
soprattutto per quanto riguarda la zona di via Albaro.

“Metteremo in sicurezza un centinaio di attraversamenti pedonali, – ha risposto Farello –
anche se il  codice della strada impedisce di  posizionare “interditori” di  velocità nelle
strade in pendenza, quindi a Genova non è possibile utilizzarli. Ridurremo i rischi con
illuminazione e segnaletica orizzontale”.
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